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皆さん、こんにちは。涼しくなったという
より涼しさを通り越して寒くなってきまし
た。金木犀の香りも嗅ぐ間もなく冬がきたみ
たいです。ちょっと寒いので風邪をひかない
ようにして下さい。またインフルエンザもこ
れから流行ってくるようですので気を付けて
お過ごしください。そんな中、東京都ではコ
ロナ感染者が 30人を切ってきました。月曜日
だからということもあると思いますが、少な
くなってきているのは事実なのかなと思いま
す。ただ油断をせず、これからも気を付けな
がら生活して行きたいと思っています。 
北海道では初雪という声も聞こえてきていま
す。寒さが早く来ているのかなと思いきや暑
いのが続いたりと、異常気象が少し続いてい
るかなと思っています。そんな中、北海道日
本ハムファイターズの斎藤佑樹選手引退とい
うことで残念なお知らせがありました。 

精一杯やった結果だとは思います。丁度 15年
前位に、甲子園夏の大会決勝ということで盛
り上がっていました。 
その後早稲田大学で活躍されましたが、その
辺が一番ピークだったのかなと思います。 
西武ライオンズの松坂選手も今年で引退で
す。今日引退試合ということで多分一人で投
げるんじゃないかと思います。彼も偉大な成
績を残してメジャーでも活躍され、野球界の
みならず皆さん知っている大選手だと思いま
す。残念なニュースばかりですが、ロッテは
マジック 6 です。マジック 6 とは言っても 7
試合残っているだけで 7 試合中 6 回勝てるか
という話です。オリックスと争っているとこ
ろですので、これもまた盛り上げていってく
れればと思っています。 
話が変わりますが、先日土曜日に皆さんご

存知の大和屋さんが終わりになるということ
でお疲れ様会が開かれました。40 人位が集ま
って僕も参加させて貰いました。この中にも
一緒に参加したメンバーがいますが、小林さ
んのご主人も来られておりました。お話を聞
きますと 160年続いたということす。 
私は勝浦生まれ勝浦育ちですが、大人になっ
てからは茂原で生活することも多かったので
大和屋さんも何度か利用させていただきまし
た。このロータリーに誘っていただいたとこ
ろも確か大和屋さんだったと思います。 
小沢さんにどうしても中央に入れということ
でお誘いいただき今ここに立たせていただい
ています。大和屋さんでお誘いをいただきご
縁を感じています。160年前というと、明治維
新の数年前ということで江戸時代になるかと
思います。 
ロータリーも 100 年ということで、日本にロ
ータリーがきて 100 年。これからも私達が少
しずつ引き継いでいきながら活動して行き
160年また 200年 300年と続けられていければ
と思っています。 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
       

10月１９日例会  
   

会長挨拶         村田 宏之 会長 

 

 
      

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

本日の例会プログラム 
 

令和３年１０月２６日 
 
（地域社会の経済発展月間 /米山月間） 
  
点    鐘  村田 宏之 会長 
ソ ン グ  それでこそロータリー 

 
会長挨拶 村田 宏之 会長 

 幹事報告 杉江 敏矢 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
 
内部卓話  川島 教義 会員 

 
出席報告 担当委員会 

第 30 巻 通巻第 1295 号    第   9 号  例会通回第 1300 回 

★クラブ会報委員長 山岸 満佳  ★副委員長 横堀喜一郎

山岸 満佳 

 

  

 

★ シェカール・メータ RI 会長 
★ RID2790 梶原 等   ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 秋葉 芳秀 ガバナー補佐 
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●地区（回覧） 

①ロータリー米山記念奨学会より、ハイライト
よねやま２５９号 

②印西ロータリークラブ様より事務局住所変
更のお知らせ 

③国際ロータリー理事 辰野 克彦様より、日
本経済新聞社【10 月 22 日朝刊全国版】一面
広告掲載についてのお知らせ 

④ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協
議会より、 風の便り (通刊 84・85号)  

⑤「コーディネーターニュース」2021年 11月号 
⑥2022-23年度 小倉ガバナー事務所より、次期 

ロータリーですが、先週金曜日に会長幹事
会に出席して参りました。会長幹事会でいく
つか報告を受けました。 
まず情報研究会が 11 月 16 日に行われるとい
うことです。コロナウィルスの関係で人数を
削減してやって行くのかそれとも皆さん集め
てやるのかというところを調整しているとこ
ろですが、基本的には 1クラブ 5、6人でとい
う話も出ています。また増やせるようであれ
ば皆さんで参加していただけるように調整を
すると思いますのでまた確認をさせていただ
き報告させていただきます。また 11 月 16 日
は火曜日ですので情報研究会に例会を振り替
えるのかまたどうするのかは後日検討させて
いただきたいと思いますのでよろしくお願い
いたします。また 10 月 31 日に地区大会がご
ざいます。地区大会については完全に各クラ
ブ会長、幹事と地区の委員さんのみで行うと
いうことで報告を受けておりますので私達会
長、幹事と小沢さんが地区委員になっていま
すので 3 名で参加して参ります。地区大会に
ついては YouTube で同時配信で行うようです
のでこの情報等もお知らせします。 
当クラブのことですが、３クラブ合同ゴル

フコンペが延期延期となっておりましたが、
先日の会長幹事会で大網さんと成田空港南さ
んとお話しまして 12月 10日に予定しました。
12月10日で一応進めますがコロナの状況を見
ながらということになります。その後の懇親
会もできるようであれば竹りんさんの方でお
願いしたいと思っています。 
先週もお話しました地区補助金の発電機の

寄贈ですが、長南町に 1 台発電機を寄贈いた
します。10月 24日の日に長南町で防災訓練が
あるということですのでそちらでお渡しして
くる予定です。また 26日に睦沢町の方にも発
電機を寄贈して参ります。 
今日は新沢さんの卓話がありますのでこの

程度にさせていただきます。ありがとうござ
いました。 
 

親睦活動委員会 

生松 大典 委員長 
  
親睦委員会からです。 

3クラブ合同ゴルフコンペが 
12月 10日（金）に決まりま 
した。南茂原カントリークラ

ブですので皆さんの参加をよろしくお願いし
ます。 
また、12 月 21 日（火）親睦ゴルフコンペも南
茂原カントリークラブですので参加の程よろ
しくお願いいたします。 
 

 

           新沢 弘樹 会員 

      
         新沢弘樹と申します。 

昭和 50年 7月 27日生ま 
れ現在 46歳、新沢家の次 
男として生まれました。 

ロータリークラブにつきましては、村田会長
にお誘いをいただきました。40 歳で茂原 JC
を卒業し、45歳で茂原商工会議所青年部を卒
業し、3 年間つとめました茂原小学校のＰＴ
Ａ会長職も昨年で終わり、一息つきましたの
で、入会させていただく事になりました。 
卓話については 37歳で茂原 JCの理事長だっ
た時に茂原東ロータリークラブで卓話させ
ていただきました。 
私には 3 つ上の兄がおり 2002 年 6 月に茂

原でディンクルソフトウエア株式会社を設
立し現在代表取締役をしております。業務内
容はシステム開発・HPの製作など行っており
ます。 
 

 
 

地区委員推薦のお願い 
⑦ロータリー財団統括委員会 財団資金管
理・寄付推進委員会 平野伸一委員長より、
MCRレポート 9月分 

⑧ロータリー財団管理委員会より、国際ロータ
リー 第１回会長主催会議 YouTube ご視聴
のご案内 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
南佐久 RC 

●その他（回覧） 
特になし 
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その営業課長がレストラン部門を全国に展開
するので来ないかと誘われ、新しい世界への
魅力を感じパン屋を丁重に断り、銀河高原ビ
ール（株）レストラン部に入社することにし
ました。 
最初は六本木店、銀座店、横浜店の 3 店舗が
あり、私は横浜店に配属されました。当時の
店長が大変良い方で、レストラン経営を一か
ら教えていただきました。高校生の時、飲食
店で約 2 年間働いていた経験も有り、数か月
後に副店長に昇格することができました。 
当時、開店ラッシュで人手不足。3 店舗の店
長は動かせない。又、ホールとキッチン両方
を出来る社員がほとんどいなかった為、両方
出来た私は会社にいいように使われ、直営店
の新橋店、御徒町店、上野店と新店舗の立ち
上げを手伝いました。店舗ラッシュが一旦落
ち着くと、部長命令で当時売り上げが伸び悩
んでいたフランチャイズの千葉店・赤坂店の
立て直しに行きました。朝から千葉店で働き、
夜が暇だった為、夕方から忙しい赤坂店に移
動し最終電車ギリギリまで働き立て直しをは
かりました。ひと段落した所で次は、名古屋
店の立て直しを命じられ名古屋に約 3 ヵ月住
み込みで働きました。当時は今のフランチャ
イズ店のようなスーパーバイザーがいるわけ
もなく、直営店で 1 ヵ月研修したのち各店独
自のやり方で店をオープンさせていた為、ア
ルバイトが好きな時に来て好きな時に帰る。
社員のいう事を聞かないなど滅茶苦茶な営業
をしていたのが事実です。新しい体制でやる
事に不満をもったアルバイトは次々と辞め、
ルールが守れない子も辞めてもらい半分以上
入れ替えたと記憶しております。場所が栄の
ど真ん中にあった為、当たり前の事を当たり
前にやり、外で半額券など配ることにより、
売り上げは徐々に回復するようになっていき
ました。当時、銀河高原ビールのビール工場
は岩手県・岐阜県・熊本県の 3 か所にありま
した。次の計画で那須に新工場とビール園を
作ると発表があり、そこの立上げメンバーに
また入れられました。那須につくと厨房の人
数が集まらないから厨房を覚えろと料理長に
言われ、朝から晩まで中華鍋をふらされまし
た。仕事が終わっても帰る部屋は部長と課長
と 3 人ひと部屋。当然 3 ヵ月間 1 日も休みな
どなく、地獄の日々を送りました。4 ヵ月目
に育てていただいた上司より横浜店の店長が
だらしないから新沢君を店長として横浜店に
戻して欲しいと神の声があり、那須から解放
されることになりました。あっという間の 3
年が経とうした頃、竹りんで配送業（葬儀関
係）に力を入れて行くから、そろそろ帰って
こられないかと父親から連絡がありました。 
当時直営店で利益体質であった新橋店、銀座 

茂原工業団地内の TOTO さんの会社内で受注
発注業務など委託されております。 
嫁の幸代は私の６つ下で竹りん本店で働い

ております。子供は 2 人おり、長男の悠貴は
茂小の 6 年・次男の航希は 3 年生です。長男
が 9 月 20 日生まれ、次男が 9 月 19 日生まれ
と 1 日違いでとても惜しかったです。ちなみ
に母親は九州生まれで旧姓は重いに住むと書
いて重住（しげずみ）が旧姓となります。新
沢も珍しいですが、重住も珍しいですよね。
父親は茂原出身です。さて私は千葉市で生ま
れ 2 歳になるまでは稲毛に住んでおりまし
た。2 歳の時に茂原に帰ってきまして、父親
が昭和 52 年 10 月に大多喜ガスの斜め前の長
屋にて竹りんを創業いたしました。竹のよう
にグングン上に伸びるような会社にしたいと
いう思いで社名を決めたそうです。なぜ「り
ん」が平仮名と聞いたのですが、大した理由
ではなかったので忘れました。社長が亡くな
る前に再度、聞いておこうと思います。 
私が、7 歳の時に現在の竹りんの場所に引っ
越しました。それから茂原小学校、茂原南中
学校、東金高校を卒業し、予想通り大学に落
ちました。兄も浪人しましたので、私も同様
に浪人するつもりでしたが、高校時代はバイ
トとパチンコ、麻雀ばかりしていた自分の性
格を見抜いており、父親に「お前は浪人して
も勉強しない」更に兄が「俺、飲食店嫌いだ
からお前が継げ」の一言により竹りんを継ぐ
ことが決まり就職することになりました。 
社長が幕張プリンスホテルの石川支配人と知
り合いだった事もあり、コネで幕張プリンス
ホテルの製菓製パン部門に就職することにな
りました。製菓の専門学校をでたわけでもな
く和食の息子が何しにきたのと皆さんに言わ
れましたが、当時和食の定員がいっぱいでは
いれなかったとは言えず「支配人に進められ
全てが修行だと思い一生懸命頑張ります。」
と挨拶した事を覚えております。入社してす
ぐ素人でも入社できた理由が分かりました。
当時の幕張プリンスはとても忙しく、土日に
結婚式を２０件以上こなしていましたので、
ウエディングケーキの出し入れにカット口の
準備、結婚式用焼き菓子の引き出物、シャー
ベット、皿盛り、レストラン用のケーキ、バ
イキング用のケーキカット。クリスマス時期
は、イチゴのへたを朝から晩までカット。 
1 日中スポンジを焼く作業。生クリームをた
て続ける。サンタの帽子クッキーを焼く作業
など、毎日仕事が終わらず屍になるまで働き
ました。3 年勤め当時の親方が独立してパン
屋を開くので来て欲しいと言われ、退職する
ことを決めたのですが、同時期に竹りんで銀
河高原ビールという地ビールの販売を始めま
した。 
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出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

10/19 27 18    9 2 66.66 

10/05 27 20 1 6 2 77.77 

店、横浜店をフランチャイズの会社に売却す
ることになり区切りもよかったので、実家に
帰ることを決めました。 
竹りんに入社し、そこからアスカさん・Ｊ

Ａ長生さん、横堀造花店さんと仲良くさせて
いただき注文を順調に増やしていきました。
店舗と仕出しと厨房が手狭になった為、平成
15年に茂原市小林に竹りんフードセンターを
設立しました。売り先を長生郡市内からいす
み市、山武郡へとテリトリーを拡大し、時間
は掛かりましたが、当初の 2 倍近く売上をあ
げるまでに成長しました。 
フードセンターを設立した同時期に、高齢者
専用賃貸住宅の食事受託業務も同時に進めて
おりました。当初鎌ヶ谷と神奈川県の平塚と
2 店舗だけだった事業所が、一気に広がるこ
とになり名古屋、熊本、宮城、神奈川県寒川
町、神奈川県大和市と全国に展開していきま
した。しかし契約上満床を想定した固定の家
賃設定であった為、どこも満床になるまでに
時間が掛かり、この部門の赤字が大きくなり
このまま続ける体力が持たないと判断し、1
店舗ずつ事業所を譲渡していきました。現在
は神奈川の平塚と寒川町のみ営業しておりま
す。皆さんもご存じの通り、うちの社長は断
ることを知りませんので、色々な話があり、
数々の仕事をしてきました。撤退した事業と
しまして、早野にありました竹りん別館笹結、
茂原そごう屋上ビアガーデン、アスモ内のパ
ン屋、大井競馬場内の売店 3 店舗、外房有料
道路の売店、丸源ラーメン成田店があります。 
今も継続している事業としまして、マリンス
タジアム内売店 3店舗、EQWELチャイルドア 

長南町 防災訓練  
           

長南町へ災害時非常用発電機の贈呈式 

10月 24日（日）：農村環境改善センター 

カデミー茂原教室（幼児と英語の教室）、JA
長生直売所ながいき市場内売店、昨年から始
めたジビエ事業。別会社の竹膳では給食受託
事業として一宮苑、クレイン、小田病院、青
松学園、育生医院、双葉電子寮の食事提供。
山之内病院の人間ドック弁当を含む 7 か所。
介護部門として居宅介護支援事業所、訪問介
護、デイサービス、グループホーム、サービ
ス付き高齢者住宅、小規模多機能型居宅介護
事業、有料老人ホームの運営をしております。 
2014 年に社会福祉法人春喜会を立上げ、

2015 年 11 月に睦沢町に特別養護老人ホーム
せせらぎを開設し運営しております。現在 3
社合計約 300 名の社員とパート、アルバイト
がおります。 
私自身も今まで色々な事業をやってきまし

たが、60歳までにやりたい事がまだあります。 
竹りん、竹膳は恵まれたことに要所要所、そ
の時その時に必ず要になる人材がいて、事業 
を拡大する事ができました。IT化が進んでも
食事事業も介護事業もマンパワーがないと営
業する事が出来ません。顧客満足も当然大事
ですが、今の時代それ以上に従業員満足
Employee Satisfaction（ES）を上げていかな
ければ企業の成長は無いと考えております。 
母親の口癖である「オレがオレがの我を捨

てて、おかげおかげの下で暮らせ」を忘れる
ことなくこれからも精進し、ロータリーの奉
仕と友情の精神を忘れることなく活動して参
ります。今後とも宜しくお願い致します。 
 

発電機  
           


